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Sommaire:

L'étude traite la question du miracle coranique en tant que seuil rhétorique caractérisant le discours
coranique, car il s'agit d'un modéle transcendant distingué par l’aspect d'unicité a tous ses niveaux
linguistiques, commencant par le niveau linguistique et arrivant aux méthodes expressives du haut
niveau, qui se manifestaient par le biais des aspects de déviation et de déplacement a travers la linéarité

de transmission et d’information et via l’axe de la bonne composition et de bon choix.

En se rapprochant de la vérité, notre travail s’est intéressé aux aspects miraculeux que les structures
phonémiques exécutaient fonctionnellement, en dépendant de /’ensemble des procédures modernistes qui
se nourrissaient du champ phonologique pour parvenir a montrer les formations phonologiques de la

structure du discours coranique a la lumiére des théories du support miraculeux.
Mots clés: formation phonologique - structure - discours coranique - miracles.
Abstract :

The study deals with the question of the Quranic inimitability as a rhetorical threshold characterizing
Quranic discourse, as it is a transcendent model distinguished by the aspect of uniqueness at all its
linguistic levels, ranging from the linguistic level to high-level expressive methods, which manifested in
aspects of deflection and displacement via linearity of transmission and information and through the axis

of right composition and right choice.

By approaching the truth, our work was interested in the inimitability aspects that the phonemic
structures performed functionally, depending on the set of modernist procedures which fed on the
phonological field to succeed in showing the phonological formations of the structure of Quranic

dicourse in the light of the theories of the inimitability’s support.

Keywords: phonological formation - structure - Quranic discourse - inimitability.



